



Clermont-Ferrand, le 16 novembre 2018

Communiqué de presse

La fédération du Parti socialiste soutient les Français dans leur manifestation du 17 novembre

"La colère qui s'est fortement exprimée sur les réseaux sociaux va, ce samedi 17 novembre, trouver un écho dans la rue. La Fédération socialiste du Puy-de-Dôme soutient les Français qui manifesteront contre la hausse des prix des carburants et pour leur pouvoir d'achat.

Le gouvernement prétend faire de la fiscalité verte mais l'alibi écologique de cette hausse ne dupe personne, venant de la part d'un gouvernement qui ne fait que prendre des mesures anti-écologiques et qui se sert ici d'un argument fallacieux pour augmenter les taxes.

Ces mesures impactent le budget des Français ! Comment le gouvernement peut-il rester sourd aux inquiétudes de nos concitoyens et ne pas considérer l'impact sur le pouvoir d'achat ?

Faire de l'écologie punitive est une erreur, c'est nier les réalités concrètes de terrain et c'est amputer le budget des ménages. Nous croyons à l'écologie responsable, à la pédagogie avec nos concitoyens et à l'évolution progressive des comportements.

Dans notre département, la voiture reste le seul moyen de transport pour travailler, maintenir du lien social, faire ses courses, amener les enfants à l'école, se rendre chez le médecin... Comment feront ces personnes demain ? Pourquoi décider d'agrafer les inégalités territoriales ? Se déplacer va-t-il être un choix budgétaire ? Le gouvernement n'a décidément pas pris la mesure des décisions qu'il impose aux français.

Le monde agricole va également fortement souffrir de ces hausses, alors même qu'il doit déjà faire face aux conséquences des saisons précédentes très sèches.

Écologie et justice sociale doivent marcher mains dans la main.»

Laurent Bégon
1^{er} Secrétaire Fédéral
PS du Puy de Dôme

58, Allée du pont de la Sarre
63000 Clermont-Ferrand
T : 04-73-37-12-12

fede63@parti-socialiste.fr
parti-socialiste63.fr